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��������	�
�������
４月１０日（木）、硲孝司前市長、森弘彦前副市長が退任され、翌１１日、
２代目の市長に就任した日置敏明市長が初登庁されました。市役所
玄関で職員らが拍手で出迎え、笑顔で市長室に入られました。

�������	
����������������������������������	

２月２２日（金）～２４日（日）の３日間、高鷲スノーパークにおいて開催されました。市民参加
の世界大会として、団体や個人の多くのボランティアが大会スタッフやサポートとして活躍。
市民一丸となって支え成功のうちに終わりました。また、市内小中学生も応援に訪れ、世界最
高峰の技を目の前にし、熱い声援を送りました。
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�������	
�����������������
農林水産省と観光庁が選ぶ、全国の農林漁家民宿おかあさん１００選に
「自然食泊・愛里」経営の石田賀代子さん（左）（明宝畑佐）と「ペンション
リトルパイン」の小松道代さん（右）（白鳥町六ノ里）が認定されました。

��������	
�������������������
９月に高知市で行われた大会では、過去最多の５２河川がエントリーし、予選、決勝と
も群を抜く高い評価を受け、グランプリに輝きました。また、岐阜県の「明日の宝物」にも
認定されました。

�������	
��
２月６日（水）、ブラザー工
業（株）、市、県との３者で
の協働による森林づくり協定が結ばれました。６月１４日（土）、白鳥町二日町の延年の森地内
で「ブラザーの森郡上」の森林づくりがスタートし、ブラザー工業の従業員やその家族ら９０人
が、モミジやクリ、ブナなど広葉樹２００本を植樹しました。

�������	
�����������
和良川は国の天然記念物のオオサンショウウオの生息
地でもあり、地域住民が中心となって水環境の保全活動
や子どもたちに環境教育などを行い、水の大切さを伝え
ています。 ��������	


��������	
��
「郡上の技」交流・創造・
挑戦をテーマに、ビジネス
マッチングや販路拡大、雇
用確保など郡上市産業界
の発展をめざす「郡上ビ
ジネスサミット２００８」が、
１０月１８日（土）・１９日（日）
の２日間、やまと総合文
化センターで開催され、
延べ２,２６７人の入場者が
訪れました。また、当日
は、「郡上ブランド認定制
度」の発表も行われ会場
は賑わいました。

�������	
������������������������
７月５日（土）、東海北陸自動車道が全線開通し、北陸と郡上はノンストップ２時間で
交流が可能となりました。また、瓢ヶ岳ＰＡ～郡上八幡ＩＣ間、ぎふ大和ＩＣ～白鳥
ＩＣ間の四車線化も開通し、さらなる高速道路網の飛躍が期待できます。

�������	
������������������
市におけるレジ袋削減（有料化）の取り組みに関する協定の締結式が８月１
日（金）八幡防災センターで開かれました。協定では、市内自治会や女性の
会、シニアクラブなどでつくる環境団、県、市の三者と各事業者の間で行わ
れ、市内６社１１店が１０月１日（水）からレジ袋の有料化を開始しました。

�������	��
�
市と市観光連盟は、６月２１日（土）、歴史
的な縁や郡上おどりin青山で関係の深い
東京都港区、青山外苑前商店街振興組
合と友好交流協定を結びました。また、恒
例の「第１５回郡上おどりin青山」も開か
れ、延べ４，５００人がおどりを満喫しました。




